
Bonjour, je suis propriétaire et demeure dans un duplex de la rue Louvain 
est. 
 
Depuis le début de la pandémie de COVID-19, Montréal en a été 
l’épicentre et Ahuntsic a été particulièrement exposé… Pourquoi: à 
cause de la densité urbaine, que vous proposez d’augmenter! 
 
Je vous encourage à explorer de meilleures solutions. 
Par exemple: 
Pourquoi ne pas transformer tout ce site en zone verte, y planter de la 
végétation et ainsi contribuer à redonner un poumon en santé à Ahuntsic 
et contribuer de façon positive à la lutte contre les changements 
climatiques? 
 
Au même moment vous pourriez bâtir des logements sociaux dans les zones 
agricoles du Québec, où les terrains ne manquent pas mais où la 
main-d’œuvre est rare au point où les agriculteurs doivent faire venir 
des travailleurs de l’étranger à tous les ans… ce serait une solution 
gagnante pour tous: possibilité d’obtenir un logement abordable ainsi 
qu’un travail et une meilleure qualité de vie. Les agriculteurs 
économiseraient les frais de transport de travailleurs ce qui leur 
permettraient d’offrir de meilleurs salaires… sans oublier que logements 
et terrains sont moins coûteux hors de Montréal. 
 
Et pour les gens qui ne veulent pas être à l’extérieur de Montréal, 
vous pourriez prendre action auprès des habitants de logements sociaux 
existants actuellement qui possèdent des véhiculent de luxe (Mercedes, BMW, 
Volvo, 
Acura, etc.) afin qu’ils laissent leur place à des gens qui en ont 
vraiment besoin. 
 
Espérant que mon opinion sera considérée... 
 
Marie-Josée Cadieux 
	


